



Protección Ambiental

Su socio preferido en el camino hacia
un mañana más limpio

lamor.com

LAMOR

Más de 40 años de respuesta a vertidos de petróleo

Durante más de cuatro décadas, Lamor se ha dedicado a desarrollar productos y prácticas de respuesta ante derrames de petróleo para proteger el medio ambiente. Ofrecemos una gama completa de tecnología de respuesta ante derrames de petróleo para la venta y el alquiler, con inventarios de equipos distribuidos por todo el mundo y redes que permiten una respuesta de emergencia profesional en cualquier lugar.

Lamor ofrece la gama más amplia de equipos de limpieza ambiental del mercado. Ayudamos a los clientes en todos los aspectos, desde la puesta en marcha hasta el mantenimiento y las reparaciones.

Equipos de respuesta ante derrames de petróleo



1. Barreras de contención de petróleo

Las barreras de contención de petróleo son barreras flotantes que se utilizan para contener y controlar los derrames de petróleo en océanos, ríos y lagos. Están diseñadas para evitar que el petróleo se extienda y guiarlo hacia puntos de recogida para su limpieza. Las barreras de contención de hidrocarburos son equipos importantes para responder a los derrames de hidrocarburos y pueden ayudar a minimizar el impacto ambiental.

2. Skimmers

Nuestros Skimmers están diseñados para recuperar el petróleo y otros líquidos flotantes del agua. Suelen consistir en un mecanismo que flota en la superficie del líquido y recoge el petróleo, que luego se retira del sistema.

3. Bombas

Las bombas Lamor son multipropósito, de alto rendimiento y probadas para recuperar todo tipo de líquidos hasta fluidos de muy alta viscosidad como el bitumen. En Lamor, tenemos la experiencia para elegir la tecnología adecuada y adaptar una solución que satisfaga las necesidades únicas de su operación.

4. Buques y embarcaciones de trabajo

La cartera de buques de Lamor abarca desde remolcadores de plumas hasta buques de recuperación de petróleo en hielo. Una de las últimas incorporaciones son las populares embarcaciones multipropósito de poco calado diseñadas para derrames de petróleo seguros, operaciones de recuperación tanto en aguas costeras como en mar abierto en condiciones meteorológicas adversas. Los buques especializados en recuperación de petróleo diseñados y fabricados por Lamor operan en todo el mundo, por ejemplo, en el Mar de Pechora ártico o en el Caribe.

5. Almacenamiento de hidrocarburo

En todas las operaciones de respuesta a derrames de petróleo, el almacenamiento temporal del petróleo recuperado desempeña un papel importante en la eficacia de las operaciones de limpieza antes de ser transportado para su procesamiento con vistas a su reutilización o eliminación. Para ello, Lamor puede ofrecer una variedad de soluciones para su uso en tierra o su despliegue en el mar.

6. Equipos auxiliares

Los equipos auxiliares, como grupos electrógenos, unidades de recuperación y lavado de plumas, sopladores de aire, mangueras, discos, etc., desempeñan un papel esencial en la utilización eficaz de su equipo de respuesta ante derrames de petróleo. Con más de 40 años de experiencia, Lamor ha construido una amplia gama de equipos auxiliares para ayudar en todos los escenarios de derrames de petróleo.

7. Sensores y detección

Las tecnologías de sensores y detección desempeñan un papel fundamental en la gestión de riesgos. Mediante el uso de tecnologías de eficacia probada, como el seguimiento de boyas, los radares de detección de hidrocarburos y el seguimiento por satélite, podemos garantizar la detección precoz de riesgos potenciales y la adopción de medidas adecuadas para prevenirlos.

8. Dispersantes y absorbentes

Los dispersantes y absorbentes son productos auxiliares importantes en la gestión y limpieza de derrames. Son herramientas eficaces para controlar los derrames y mitigar su impacto en el medio ambiente y la fauna. Cuando se utilizan en combinación con otras técnicas y enfoques, proporcionan una solución integral para gestionar los derrames y proteger el medio ambiente.

¿Por qué Lamor?

Lamor cree que los retos medioambientales globales de uno son los retos de todos nosotros. En Lamor siempre hemos creído que los problemas a los que nos enfrentamos juntos sólo pueden resolverse juntos. Lamor reúne mentes inteligentes, tecnología avanzada y conocimientos locales para conservar nuestro medio ambiente y generar crecimiento para empresas y comunidades. Estamos ahí para resolver problemas globales localmente con un ecosistema de socios que abarca más de 100 países. El mundo no puede limpiarse a sí mismo y nosotros no podemos limpiarlo solos, pero juntos podemos crear un mañana más limpio para que lo disfruten las generaciones futuras.



LAMOR

Let's clean the world

Lamor en breve

Lamor es uno de los principales proveedores mundiales de soluciones medioambientales. Llevamos cuatro décadas trabajando para limpiar y prevenir incidentes medioambientales en tierra y mar.

Protección del medio ambiente, recuperación de suelos y reciclado de materiales: Nuestras innovadoras tecnologías, servicios y soluciones a medida, que abarcan desde la respuesta ante vertidos de petróleo, la gestión de residuos y el tratamiento de aguas hasta la recuperación de suelos y el reciclado de plásticos, benefician a clientes y entornos de todo el mundo. Somos capaces de realizar operaciones amplias y rápidas gracias a nuestro ecosistema conectado de socios locales, dirigido por nuestros expertos. Las acciones de Lamor cotizan en el Nasdaq Helsinki (ticker: LAMOR). Más información: www.lamor.com